

Finanz-Management und Kreditsicherung

Die Entwicklung Ihres Unternehmens ist einerseits von der Kreditwürdigkeit abhängig und andererseits davon, wie Sie einen hohen Anteil an Fremdkapital zu Konditionen bekommen, die Ihnen im derzeitigen Verdrängungswettbewerb eine Chance lassen. Auf der Tagesveranstaltung erhalten Sie wichtige Grundlagen zum Thema und entscheidende Hinweise für die Praxis. **Themenauszug: Die höhere Bedeutung von Ratingnoten führt zu einer neuen Kreditkultur, Rating als Chance begreifen, Faktoren bewerten und Warnsignale erkennen, Tipps und Umsetzungsunterstützung aus der Praxis.**

Referent: Reinhold Thalhofer

Termine:

- 6. März 2008 Stuttgart
- 11. März 2008 Hannover
- 12. März 2008 Düsseldorf
- 13. März 2008 Frankfurt

Mehr Informationen unter: www.autohaus.de/akademie

VOLKSWAGEN VERTRIEB

Personalrochaden

Michael Kern (52), Vertriebsvorstand Volkswagen Pkw, und Stefan Müller (47), verantwortlich für den deutschen Pkw-Vertrieb, verlassen zum 31. März auf eigenen Wunsch den Konzern. Kern wird zum 1. April neuer Chef der Werkstattkette ATU mit Hauptsitz in Weiden. Zu Kerns kommissarischem Nachfolger bei VW wurde Martin Stangenberg (56) ernannt, bisher Verkaufsleiter Vertrieb Deutschland. Eine abschließende Nachfolgeregelung werde zur Jahresmitte getroffen, hieß es. Stefan Müller wird die Geschäftsführung der Münchener ADAC-Zentrale übernehmen. Sie gibt unter anderem die Mitgliederzeitschrift „ADACmotorwelt“ heraus, bietet aber auch Finanzdienstleistungen an. *ng*



Stefan Müller

JUBILÄUM

Dieter Paust (54), Hauptgeschäftsführer des Deutschen Kraftfahrzeuggewerbes NRW, konnte am 1. Januar 2008 auf 30 Jahre Verbandsarbeit zurückblicken. Paust startete 1978 beim damaligen Landesinnungsverband des Kfz-Handwerks Nordrhein in Düsseldorf seine Karriere als Betriebsberater und übernahm 1991 die Position als Geschäftsführer im Landesverband. Pausts Name ist verbunden mit dem Aufbau der Betriebsberatung sowie Entwicklungen im Bereich der Berufsbildung, aber auch mit den Themen Umweltschutz und Fahrzeugüberwachung. 2007 wurde er zum Hauptgeschäftsführer des Deutschen Kraftfahrzeuggewerbes NRW berufen. se



Der 1. Vorsitzende des Chevrolet-Partnerverbandes, **Gerhard Schwartzkopf (Foto)**, feierte am 23. Januar seinen 75. Geburtstag in seiner Heimatstadt Oranienburg bei Berlin. Schwartzkopf ist Gründungsmitglied des Daewoo/Chevrolet-Partnerverbandes und führt diesen seit seiner Gründung 1996 als Vorsitzender an. Trotz zweier Herz-OP fühlt er sich noch fit getreu dem Motto: Man ist so jung, wie man sich fühlt!



MAZDA

Ruhestand

Klaus Kalthoff (59) hat seine Tätigkeit als Vertriebsdirektor bei Mazda Deutschland beendet und ist Mitte Januar in den Ruhestand gegangen, steht dem Unternehmen jedoch noch bis zum Jahresende als Berater zur Verfügung. Klaus Kalthoff hat in seiner Funktion als Direktor Vertrieb seit Oktober 1996 das Vertriebsnetz der Marke Mazda im deutschen Automobilmarkt weiterentwickelt und gilt als „Vater“ des 2003 eingeführten Wirtschaftsraumkonzeptes, welches mittlerweile fest in der Handelsstruktur des Anbieters im deutschen Markt verankert ist. Unter Kalthoffs Vertriebsführung erreichte Mazda in Deutschland insgesamt mehr als 850.000 Neuzulassungen sowie 142 neu errichtete oder modernisierte Mazda Autohäuser. *tk*



Klaus Kalthoff

Dello stärkt Präsenz

Dello hat seine Aktivitäten in Mecklenburg-Vorpommern ausgebaut. Wie die Handelsgruppe mitteilte, wurde zum 1. Januar 2008 das Opel- und Chevrolet-Autohaus Marckwardt am Heidefeld 2 in Parchim mit seiner kompletten Belegschaft übernommen. Zum neuen Niederlassungsleiter wurde Denis Gohl ernannt. Damit ist Dello nach Schwerin mit einem zweiten Standort in dem nordöstlichen Bundesland präsent. Die Unternehmensgruppe erreicht ein Verkaufsvolumen von 28.000 Neu- und Gebrauchtfahrzeugen pro Jahr. *rp*

Audi: Zuwachs in China

Audi hat im Jahr 2007 in China einen neuen Absatzrekord erzielt und insgesamt 101.996 Autos ausgeliefert – ein Plus von rund 25 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Der Absatz der lokal hergestellten Autos wuchs um 21 Prozent auf insgesamt 93.168 Einheiten, davon 73.404 Audi A6 (plus 19 Prozent) und 19.764 Audi A4 (plus 27 Prozent). Ein überdurchschnittliches Plus von 115 Prozent auf 7.720 Einheiten wurde bei den importierten Fahrzeugen erreicht. China ist damit laut Audi der größte Exportmarkt für die Ingolstädter. *se*

Neue Auktionsplattform

Autobid.de, die Internetsparte der Auktion und Markt AG, hat die neue Auktionsplattform „Base“ ins Leben gerufen, eine geschlossene Plattform für gewerbliche Kfz-Händler. Im Unterschied zum bisherigen Angebot stellen die Teilnehmer ihre Gebrauchten selbst ein und vermarkten sie auch selbst, unabhängig davon, ob sie markengebunden oder freier Händler sind. Die Abwicklung nach Vertragsschluss erfolgt wiederum direkt zwischen Käufer und Verkäufer. Damit ermöglicht Autobid.de auch kleineren Händlern, aktiv Fahrzeuge zu vermarkten und bislang unerreichbare Märkte zu erschließen. *pg*



ORIGINAL SACHS
SERVICE



Original SACHS Service – ein Garant für zufriedene Kunden.

Machen Sie mehr aus Ihrer Werkstatt. Mit den Vorteilen des Original SACHS Service:



- Umfassendes Know-How zu SACHS Stoßdämpfern und Kupplungen
- Fahrzeugspezifische Montageanleitungen
- Telefonische Einbau-Hotline
- Effektive Abverkaufshilfen
- Werbewirksame Aktionsmaterialien
- Praxisbezogene Schulungen

Gleich nähere Informationen anfordern unter: info.zf-trading@zf.com

SACHS ist eine Marke von ZF